

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Kesimpulan yang didapatkan dari penelitian yang penulis lakukan yaitu minat investasi di aplikasi Bibit pada produk reksa dana syariah tidak dipengaruhi oleh variabel FoMO. Berdasarkan hasil tersebut, dapat dibuktikan bahwa FoMO tidak menjadi alasan untuk masyarakat muslim melakukan investasi di aplikasi bibit pada reksa dana syariahnya. Meskipun demikian terdapat pertimbangan lain untuk masyarakat muslim berinvestasi dibanding mengikuti tren yang ada. Variabel gaya hidup halal sendiri memiliki pengaruh yang signifikan terhadap minat berinvestasi di aplikasi Bibit pada produk reksa dana syariah. Gaya hidup halal mempunyai pengaruh signifikan karena aplikasi Bibit menawarkan alternatif investasi yang sesuai dengan nilai syariah, sehingga investor yang memiliki gaya hidup halal dan berorientasi pada keberkahan akan cenderung memilih berinvestasi di aplikasi Bibit pada produk reksa dana syariah. Pada variabel religiositas juga menunjukkan bahwa adanya pengaruh signifikan terhadap minat berinvestasi di aplikasi Bibit pada produk reksa dana syariah. Hal tersebut dikarenakan individu yang memiliki keyakinan agama yang lebih kuat akan cenderung memilih investasi syariah yang sesuai dengan nilai agama itu sendiri yaitu aplikasi Bibit dapat menjadi pilihan yang sesuai bagi masyarakat muslim.

Terdapat beberapa kesimpulan yang didapatkan dari hasil penelitian ini. Berdasarkan hasil penelitian ini pada variabel gaya hidup halal berpengaruh terhadap minat berinvestasi di aplikasi Bibit menunjukkan bahwa pentingnya bagi Bibit selaku industri bidang keuangan dapat memperkuat dan mempromosikan produk investasi yang sesuai dengan prinsip syariah serta menyoroti fitur-fitur yang dapat mendukung gaya hidup halal dan religiositas. Bibit dapat meningkatkan edukasi terkait pentingnya investasi syariah bagi komunitas muslim dan dapat mengembangkan strategi pemasaran dengan menargetkan segmen pasar yang lebih religius yang menekankan aspek keuangan yang sesuai dengan prinsip islam.

5.2 Keterbatasan

Dalam melakukan penelitian, peneliti menemukan beberapa keterbatasan. Dengan demikian, peneliti mengidentifikasi Batasan-batasan dalam penelitian ini yaitu diantaranya sebagai berikut:

1. Jumlah responden masih tergolong sedikit dikarenakan waktu yang terbatas dan diharapkan penelitian selanjutnya menggunakan jumlah responden yang lebih besar.
2. Penelitian ini menggunakan wilayah Jabodetabek sehingga dengan *simple random sampling* tidak menjamin bahwa setiap subwilayah terwakili dengan baik dalam sampel.

5.3 Saran

1. Bagi peneliti selanjutnya

Disarankan bagi yang akan meneliti topik terkait penelitian ini lebih mendalam dapat menyertakan variabel bebas lainnya diluar penelitian. Selain itu, disarankan peneliti selanjutnya menggunakan *stratified random sampling* dalam metode pengambilan sampelnya yang bertujuan untuk memastikan bahwa setiap subkelompok dalam populasi diwakili dalam sampel.

2. Bagi pembuat kebijakan

Pembuat kebijakan disarankan memperkuat regulasi yang mendukung pertumbuhan investasi syariah termasuk perlindungan investor dan kepastian hukum. Disarankan juga dapat memberikan edukasi kepada masyarakat umum terkait investasi syariah dengan tujuan untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat dalam berinvestasi syariah.

3. Bagi Industri

PT Bibit Tumbuh Bersama (Bibit) selaku Agen Penjual Efek Reksa Dana (APERD) disarankan melakukan strategi pemasaran dengan memfasilitasi program edukasi dan sosialisasi mengenai pentingnya gaya hidup halal dengan minat investasi reksa dana syariah. Selain itu, Bibit selaku industri disarankan melakukan kolaborasi dengan institusi keagamaan untuk menyelenggarakan program yang dapat menjelaskan pentingnya investasi syariah berdasarkan prinsip religius.